



市制施行50周年記念メイン事業の一つとして行われた「安城の絶品誕生！」の最終審査が、デンパークで行われました。
料理・菓子類の両部門で第1・2次審査を通過した各10点の作品が、この日の最終審査へ。各作品ともいちじくやなしを使ったものなど、「安城の絶品」の名にふさわしいものばかり。審査員の皆さんは、応募者本人がその場で作った料理を試食して、驚きの表情を浮かべていました。

1/16
**まもなく誕生
安城の絶品！**



クリスマスを間近にひかえたこの日、マーメイドパレスで水中クリスマス会が行われ、親子、友人同士などのべ686人が、親子リレーや玉入れなどの競技に参加しました。

屋外の凍えるような寒さをよそに、暖かい室内はまさに夏。各競技の熱戦も重なって、会場は熱気に包まれていました。

12/15
**マーメイドパレスで
水中クリスマス**

**わがまち
フォト
グラフ**



1/13
二十歳の再会

好天に恵まれたこの日、デンパークで成人式が行われ、あでやかな晴れ着姿や、はかま姿で会場が埋め尽くされました。

また、旧友との再会にわく姿もあちらこちらで見られ、喜びの音が響き渡っていました。



安城善意銀行が、航空会社の協力を得て、ヘリコプター遊覧飛行体験会を行いました。今年で4回目になるお空のさんぽには、障害者31組ほかも参加しました。
親子で遊覧を体験した人は、「本当に楽しかった。ヘリコプターに乗る機会なんてめったにないので、これからも続けてほしい」と満足そうな表情で話していました。
また、会場にはヘリコプターの展示もされ、記念に撮影する姿も見られました。

1/13
お空のさんぽ

安城の冬は、あったかい！



12/17
サンタが園にやってきました！



保育園・幼稚園など市内の48施設に、市長、市議会議員などがふんしたサンタクローズが訪問。サンタから子どもたちへ、また、子どもたちからサンタへ、歌の贈り物をするなどして、プレゼントを交換。とても心温まる1日となりました。
また、安城北部幼稚園ではこの日おもちつきも同時に行われ、つきたてほっかほかのおもちがたくさんできました。